

Gemeinsam Zukunft gestalten!

Die Pfarreien Neuenkirch und Hellbühl mit knapp 4000 Katholikinnen und Katholiken bilden ein Tandem im Pastoralraum Oberer Sempachersee. Zahlreiche Freiwillige und Gruppierungen gestalten zusammen mit den Mitarbeitenden ein aktives Pfarreileben.

Zur Ergänzung des Seelsorgeteams in der Gestaltung des Pfarreilebens sowie der Glaubensweitergabe suchen wir per **1. August 2024** oder auf Vereinbarung eine/n

Religionslehrperson 20 - 40%

und / oder

Pfarreiseelsorger/in 60 - 80%

(auch andere Teilpensen möglich)

Die Aufgaben- und Gestaltungsbereiche werden nach Ausbildung und Fähigkeiten in Absprache mit der Pfarreileitung festgelegt.

Die Gestaltungsbereiche sind:

- Religionsunterricht Mittel- und Oberstufe und Mitarbeit in gemeindekatechetischen Projekten
- Mitgestaltung Firmweg 9. Schuljahr
- Seelsorgearbeit in Seniorenpastoral und/oder Familienpastoral
- Mitarbeit in Liturgie und Kasualien
- Begleitung von Gruppierungen
- Aktive Mitgestaltung und Umsetzung von Pfarreiprojekten

Sie bringen mit:

- Ausbildung am RPI/KIL oder Fachausweis ForModula oder gleichwertig, bzw. Ausbildung in Theologie
- Motivation und Begeisterung zur modernen Vermittlung Ihres reflektierten christlichen Glaubens
- Freude mit Menschen aller Altersgruppen, Kirche zu gestalten
- Begeisterung fürs Moderne, Offenheit, Kreativität und Kommunikationsfähigkeit
- Selbstständige Arbeitsweise, welche die Teamarbeit konstruktiv bereichert

Sie finden bei uns:

- Gestaltungsraum und Offenheit für eigene Ideen und Projekte
- Abwechslungsreiche Seelsorgetätigkeit und wertschätzendes Arbeitsklima
- Fortschrittliche Anstellungsbedingungen gemäss der Landeskirche des Kantons Luzern

Weitere Auskünfte zur Arbeitsstelle erteilt Ihnen unser Teamleiter Religionsunterricht Ruedi Joller unter 077 412 62 24 / ruedi.joller@pfarreineuenkirch.ch oder der Kirchenratspräsident Beat Wolfisberg unter 079 789 98 93.

Wir freuen uns, Sie persönlich kennenzulernen!

Ihre Bewerbungsunterlagen senden Sie bitte per Mail an den Kirchgemeindepräsidenten von Neuenkirch, Beat Wolfisberg (beat.wolfisberg@pfarreineuenkirch.ch); mit einer Kopie an das Bistum Basel, Abteilung Personal, (personalamt@bistum-basel.ch).